
Venerdì 19 luglio2019 incontro del direttivo Fidc Valle d’Aosta e i presidenti di sezione tesserati alla nostra associazione. Il 

vice presidente Paolo Dellavalle ha relazionato ringraziando i presenti per aver accolto favorevolmente l’invito a partecipare 

all’incontro. Ha rivolto un particolare saluto al nostro Presidente Carlo Capellari costretto ad una non voluta assenza e in via 

di ripresa, che con affetto saluta gli intervenuti in attesa di farlo a breve personalmente. Si è ricordata la situazione attuale 

della caccia sia in Italia che in Valle dal punto di vista numerico e che vede un continuo è preoccupante calo degli iscritti.  Si è 

fatto presente l’ importante impegno della federcaccia in ambito venatorio con  le sue strutture amministrative, legali 

tecniche e scientifiche messe a disposizione dei propri associati. Dovuto e sentito il ringraziamento ai direttivi di sezione 

comunale per la collaborazione data nell’occasione delle ultime elezioni regionali fidc auspicando di continuare su questa 

strada. Da parte di tutti è stata evidente la volontà di istituzionalizzare questi incontri anche su temi venatori specifici. E’ 

anche emersa la volonta’ di incrementare il confronto, con un maggiore e continuo scambio di opinioni e di una più capillare 

informazione delle attività Fidc verso la base. Infine si sono date informazioni più dettagliate sulle polizze assicurative e sulle 

garanzie relative . La positiva serata si è conclusa al termine della cena conviviale. 

 

 

 


